DANCOVER®

Manual Part 2 Consejos seguridad

Atención

Lee estas instrucciones y consejos de seguridad antes de comenzar a montar tu invernadero túnel de polietileno. Comprueba que todas las piezas vengan con el contenido del paquete antes de comenzar a montar la estructura. Los defectos o piezas faltantes han de ser reclamados a Dancover previo al montaje del invernadero. Dancover no se hace responsable de los daños causados durante el montaje del producto, tales como arañazos, abolladuras, desgarros o similares.

Guarda estas instrucciones en un lugar seguro para futuras consultas

Servicio al Cliente

Si tienes preguntas sobre tu nuevo producto o necesitas repuestos, ve a nuestra tienda o ponte en contacto con nostros por teléfono, Email o utiliza nuestro chat.

Consejo de Seguridad

Instalando un invernadero túnel de polietileno, es de tu responsabilidad cumplir con la normativa y regulaciones locales, además de asegurarte de que el nvernadero túnel de polietileno se monta correctamente, de acuerdo con el manual adjunto. Es muy importante que montes todas las piezas, siguiendo las instrucciones. No ignores ni te saltes ninguna parte ni ningún paso.

¡Atención!

No olvides que un invernadero túnel de polietileno está diseñado como una instalación de cubierta estacional y no como una estructura permanente.

¡Asegúrate que el clima sea seco y no haga mucho viento cuando montes e instales el invernadero túnel de polietileno! Como norma general, no instales tu invernadero en una zona donde haya rachas de viento fuerte.

No intentes montar esta estructura si está cansado o después de haber consumido drogas o alcohol. Fija siempre el armazón y / o la cubierta al suelo para evitar accidentes si hubiese mucho viento Te recomendamos utilizar cinta de espuma autoadhesiva en el armazón de tu invernadero túnel de polietileno, en los denominados puntos calientes, donde la cubierta toca el armazón. La cinta de espuma de tacto suave, protegerá la cubierta y prolongará la vida útil de la misma, ya que ralentiza el desgarro, el desgaste y la degradación debido al calor.

Lluvia y viento fuerte

Un invernadero túnel de polietileno es una estructura ligera y provisional y solo debe utilizarse en primavera y el verano. Si el pronóstico del tiempo advierte de mal tiempo, puede que tengas bien a considerar retirar la cubierta por razones de seguridad. Al instalar el invernadero túnel de polietileno, preste atención al riesgo por ramas caídas o viento fuerte, que pueden crear un peligro potencial para el invernadero.

Cuando llueve, existe el riesgo de que el agua de lluvia se acumule en la parte superior de la cubierta. Si el agua se acumula en la parte superior del techo del invernadero túnel de polietileno, el peso hará que la estructura colapse y se derrumbe. Es tu responsabilidad asegurarte de que el agua de lluvia no se acumule y acidifique. Como precaución, verifica que la cubierta del invernadero túnel de polietileno esté correctamente estirada sobre el armazón en todo momento. Si, de todos modos, el agua se empezara a acumular, es tuya la responsabilidad de eliminarla con regularidad.

Revisa el invernadero con regularidad

Como te hemos comentado, un invernadero túnel de polietileno es una cubierta ligera y temporal, siendo tu responsabilidad que te asegures de que el invernadero esté fijo y sujeto de manera correcta a la base / suelo para que la estructura no cause daños a otros en caso de mal tiempo.

Al fijar el armazón del invernadero túnel de polietileno, asegúrese de no golpear ningún cable o tubería oculta en el suelo al insertar las piquetas para el suelo, anclajes para suelo o similares.

Póliza de seguro

Comprueba si un invernadero túnel de polietileno estaría cubierto por el seguro del contenido y de tus pertenencias.

La garantía de Dancover se aplica únicamente al uso normal del producto, salvo el desgaste normal, de acuerdo con las instrucciones de uso escritas o el manual.

Información sobre garantía

Ve a dancovershop.com para obtener información sobre la garantía.

Consulta siempre nuestro sitio web para obtener el manual y los últimos consejos de seguridad.